

Einzug in ein Chaos

Von Pragoma

Kapitel 4: Geheimnis

Die Information traf Helmut völlig unerwartet und doch lächelte er. Tom sah schon verdammt gut aus, war in Ashtons Größe und Alter. Ein Vorteil, auch, dass sie sich lange schon kannten und blind vertrauten. Vielleicht entwickelte sich da etwas. Wünschen würde er es beiden, sie sahen einfach süß zusammen aus und Freundschaft war eine gute Basis.

"Weiß er das?"

Ashton schüttelte den Kopf. "Nein, bisher nicht."

Helmut nickte verstehend, ehe er näher an den Jüngeren trat und ihm durch die Haare wuschelte. "Kopf hoch, das wird schon. Flirte mit ihm, mach Andeutungen oder mach ihn eifersüchtig. Sowas zieht immer, wenn er sich auch für dich interessieren sollte."

"Hast du Jerome so auch herumgekriegt?", fragte Ashton mit einem fiesem Grinsen, ehe er bereits darüber nachdachte, mit wem er Tom eifersüchtig machen könnte. Vielleicht mit Ethan? Nein, der war schon vergeben und so gut kannte er den braunhaarigen Lockenkopf auch gar nicht.

Kevin war auch keine gute Wahl, er hatte ein Date gehabt und wirklich flirten tat er auch nie. Jedenfalls mit keinem seiner Kollegen. "Mir fällt niemand ein", beklagte er sich letztendlich und setzte sich frustriert auf sein Bett.

Helmut schüttelte den Kopf über den Jüngeren, dennoch überlegte auch er. "Was, wenn wir Kevin einbeziehen? Immerhin fliegen wir in den nächsten Tagen gemeinsam nach Sumatra. Wir könnten ihn einweihen und ein kleines Geheimnis daraus machen."

"Ist er nicht etwas alt mit seinen fast 31 Jahren? Ich bin immerhin erst 19", antwortete Ashton, war skeptisch und Tom wusste auch ganz genau, dass er nicht auf ältere Männer stand.

Helmut seufzte auf. "Also gut, dann nicht Kevin, sondern jemand anderes." Damit fing eine längere Stille an, die beide Jungs zum Nachdenken nutzten, überlegten und abwägten. Es verstrichen Minuten, ehe Helmut buchstäblich die Erleuchtung kam.

"Ich glaube, ich hab es", jubelte er siegessicher. "Kieran fliegt doch auch mit."

Kieran war nochmal wer? Nachdenklich schaute Ashton den Älteren neben sich an und versuchte selber darauf zu kommen, wen er genau meinte. War das jetzt dieser kurz rasierte Typ mit den braunen Augen, der Blonde, der aussah wie ein Model oder doch jemand ganz anderes? "Sorry, aber wer ist er?"

"Er ist mein Cousin. Der braunhaarige Wuschelkopf mit dem soften Blick."

Helmut hatte einen Cousin, dazu einen, der im gleichen Job arbeitete? Davon wusste Ashton nichts, aber wenn er genauso wie Helmut war, dann würde er sicher bei diesem kleinen Geheimnis dabei sein. "Nimmst du Kontakt auf?", bat er daher leise, setzte seinen Dackelblick auf und dem konnte man nur schwer widerstehen. Auch Helmut nicht, der sofort sein Handy zückte und Kieran anscrieb.

Spannung lag in der Luft, Ashton platze beinahe vor Nervosität und auch sein Nebenmann sah aus, als würde er jeden Moment, dass Nagel kauen beginnen. Sekunden verstrichen, einige Minuten und dann kam endlich die langersehnte Antwort.